
Studio

Réf. TERRAM

5 950 000 €

Ramatuelle
Maison à vendre (83350)
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Situé  dans  le  Golfe  de  Saint-Tropez,  proche  des  plages  de

Pampelonne,  superbe  terrain  de  6  600  m2  à  vendre.  A  proximité  du

village de Ramatuelle et des plages, vue dégagée et petite vue mer en

direction  de  Pampelonne.  Un  projet  proposant  la  construction  d'une

superbe  villa  contemporaine  de  6  chambres  en  suite,  grand  séjour,

cuisine,  et  toutes  les  annexes  comme  hammam,  espace  fitness,

buanderie  etc..  La  construction  sera  constituée  d'un  sous-sol,  d'un

rez-de-chaussée  ainsi  que  d'un  étage.  Le  projet  aura  une  superficie

totale,  tous  niveaux  confondus,  de  552,40  m2.  Proche  des  plages

Cabane ...

Magnificent land of 6,600 m2, close to the village and the beaches, open view and

small  sea  view  towards  Pampelonne.  A  project  proposing  the  construction  of  a

superb contemporary villa with 6 en-suite bedrooms, large living room, kitchen, and

all the annexes such as hammam, fitness area, laundry room, etc. The construction

will consist of a basement, a ground floor and an upper floor. The project will have

a  total  area,  all  levels  combined,  of  552.40  m2.  Price  upon  request.  Les

informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site

Géorisques: ...

LES BARRYS

13 PLACE NEUVE - 83580 GASSIN
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